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San Patricio, patrono de Irlanda 
Todos	   los	  17	  de	  marzo	  conmemoramos	   la	   festividad	  de	  san	  Patricio,	  
el	  santo	  patrón	  de	  Irlanda.	   	  

Patricio	   nació	   en	   Kilpatrick	   (Escocia)	   y	   fue	   raptado	   y	   vendido	   como	  
esclavo	   por	   unos	   piratas	   siendo	   aún	   un	   niño.	   En	   Irlanda	   vivió	   de	  
pastor	  hasta	  los	  20	  años	  que	  fue	  cuando	  se	  pudo	  escapar.	  Regresó	  a	  
su	  tierra	  y	  luego	  marchó	  a	  Roma.	  Allí	  el	  Papa	  Celestino	  le	  encomendó	  
la	  evangelización	  de	  Irlanda,	  por	  entonces	  ya	  tenía	  46	  años.	  

Al	  entrar	  en	  la	  isla	  lo	  querían	  linchar,	  pero	  con	  la	  fuerza	  de	  su	  palabra	  
fue	   convenciendo	   a	   todos	   los	   vecinos	   utilizando	   el	   trébol	   como	  
símbolo	   de	   la	   trinidad,	   hasta	   convertir	   aquella	   tierra	   en	   una	   isla	   de	  
santos.	   Los	   irlandeses	   no	   entendían	   eso	   de	   que	   hablara	   de	   un	   único	  Dios	   en	   tres	   personas	  
(Padre,	  Hijo	  y	  Espíritu	  Santo).	  Para	  explicarlo	  utilizó	  el	  trébol.	  Les	  fue	  diciendo	  que	   lo	  mismo	  
que	   los	   tréboles	   tienen	   tres	   hojas	   y	   son	   una	   única	   planta,	   así	   es	   el	   Dios	   cristiano.	   Su	  
predicación	  tuvo	  tanto	  éxito	  que,	  en	  breve,	  consiguió	  convertir	  a	  los	  habitantes	  de	  Irlanda	  al	  
cristianismo.	  Y	  esta	  es	  la	  razón	  por	  la	  que	  el	  trébol	  se	  haya	  convertido	  en	  el	  símbolo	  no	  sólo	  de	  
san	  Patricio	  sino	  también	  de	  Irlanda.	  

El	  santo	  patrón	  organizó	  parroquias,	  ordenó	  sacerdotes,	  formó	  comunidades	  cristianas	  y	  creó	  
escuelas.	   No	   sólo	   convirtió	   a	   aquellos	   pueblos,	   sino	   que	   los	   civilizó	   cultivando	   en	   ellos	   las	  
bellas	  artes	  y	  la	  cultura.	  

Patricio	   siempre	   creyó	   que	   es	   una	   gracia	   proclamar	   las	   maravillas	   de	   Dios	   delante	   de	   los	  
hombres	  y	  se	  cuentan	  de	  él	  asombrosos	  milagros.	  

**********	  

Hoy	  en	  el	  colegio	  se	  van	  a	  realizar	  diversos	  actos	  para	  conmemorar	  la	  memoria	  de	  este	  gran	  
santo.	  Muchas	  son	  las	  cosas	  que	  podemos	  aprender	  de	  san	  Patricio,	  yo	  sólo	  quisiera	  resaltar	  
dos:	  su	  compromiso	  con	  la	  Verdad	  y	  su	  capacidad	  de	  no	  rendirse	  nunca.	  	  

No	  tuvo	  una	  vida	  fácil	  y,	  sin	  embargo,	  consiguió	  salir	  adelante	  gracias	  a	  su	  fuerza	  de	  voluntad	  y	  
su	  confianza	  en	  Dios.	  En	  su	  vida	  se	  encontró	  con	  muchísimos	  obstáculos	  pero	  nunca	  se	  dio	  por	  
vencido.	  	  

Uno	  a	  uno	  fue	  sobreponiéndose	  a	  las	  dificultades	  y	  retirando	  los	  diversos	  “troncos”	  que	  iban	  
apareciendo	  en	  su	  camino.	  Sólo	  me	  queda	   invitaros	  a	   imitar	  su	  ejemplo	  y	  hacer	  nosotros	   lo	  
mismo	  con	  los	  nuestros.	  

¡¡¡	  TENEMOS	  ALGO	  BUENO	  QUE	  CONTAR	  !!!	  

Lunes,	  17	  de	  marzo	  de	  2014	  
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Mañana celebramos san José 
 

Ya	  todos	  sabemos	  que	  María	  estaba	  casada	  con	  José.	  Desde	  
luego	  José	  no	  era	  viejo,	  tal	  y	  como	  algunos	  artistas	  y	  cuadros	  
nos	  lo	  han	  pintado.	  No	  podía	  ser	  mucho	  mayor	  que	  su	  esposa	  
María.	  

De	   san	   José	   no	   sabemos	  muchas	   cosas.	   Los	   evangelios	   nos	  
dicen	   que	   José	   era	   un	   hombre	   bueno.	   Pronto	   le	   vinieron	  
aquellas	   horribles	   dudas	   capaces	   de	   dar	   al	   traste	   con	   el	  
cerebro	  más	   consistente.	   Su	   esposa	   esperaba	   un	   hijo	   y	   ella	  
callaba.	  Estaba	  serena	  y	  feliz,	  pero	  callaba.	  ¿Quién	  era	  capaz	  
de	  explicar	  aquello	  al	  bueno	  de	  José?	  ¿Y	  quién	  le	  iba	  a	  creer	  a	  
María	  si	  lo	  explicaba?	  Al	  comienzo	  de	  su	  evangelio	  san	  Mateo	  
nos	   explica	   cómo	   un	   ángel	   aclaró	   todo	   a	   José	   y	   cómo	   él	   y	  
María	  siguieron	  juntos.	  

El	  momento	  del	  nacimiento	  de	  su	  hijo	  Jesús	  fue	  especialmente	  duro	  para	  la	  joven	  pareja.	  
¡¡Qué	  vergüenza	  tener	  que	  dar	  a	  luz	  en	  un	  establo,	  rodeados	  de	  animales!!	  Y	  cuando	  todo	  
parecía	  haber	  acabado,	  viene	  el	   rey	  Herodes	  y	  quiere	  matar	  al	  niño.	  Al	  pobre	   José	  no	   le	  
daban	  ni	  un	  respiro.	  Así	  que	  tiene	  que	  coger	  a	  María	  y	  al	  niño	  y	  huir	  a	  Egipto	  en	  una	  burra.	  	  

Cuando	  la	  cosa	  se	  tranquilizó	  un	  poco	  regresó	  otra	  vez	  a	  su	  tierra.	  Ahora	  tocaba	  buscar	  un	  
lugar,	  acomodase	  a	  un	  nuevo	  pueblo,	  preparar	  un	  taller	  y	  comenzar	  a	  trabajar.	  	  

Cuando	  menos	  se	  lo	  espera,	  el	  crío,	  con	  12	  años,	  se	  queda	  en	  Jerusalén	  dando	  lecciones	  a	  
los	  sabios	  y	  doctores	  y	  les	  pega	  un	  susto	  de	  muerte.	  Con	  su	  trabajo	  y	  esfuerzo	  José	  cuidará	  
siempre	  de	  María	  y	  de	  Jesús	  hasta	  su	  muerte.	  

Esto	  es	  lo	  poco	  que	  sabemos	  de	  san	  José,	  lo	  poco	  que	  nos	  viene	  relatado	  en	  los	  evangelios	  
de	  Mateo	  y	  Lucas.	  Pero	  aunque	  sepamos	  pocas	  cosas	  de	  él	  algo	  sí	  que	  es	  seguro:	  fue	  un	  
buen	  marido	  y	  un	  buen	  padre,	  la	  mejor	  ayuda	  que	  María	  y	  Jesús	  pudieron	  encontrar.	  

	  

Mañana	   vamos	   a	   celebrar	   su	   fiesta	   y,	   por	   supuesto,	   recordaremos	   a	   todos	   nuestros	  
padres.	  Es	  bueno	  que	  algún	  día	  al	  año	  seamos	  “especialmente”	  agradecidos	  con	  nuestro	  
padre.	  Mañana	  será	  ese	  día.	  Ten	  un	  detalle	  especial	  con	  él,	  ya	  sabes…	  

¡¡¡	  TENEMOS	  ALGO	  BUENO	  QUE	  CONTAR	  !!!	  
 

Martes,	  18	  de	  marzo	  de	  2014	  
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El Burro en el Pozo 
 
Un	  día	  el	  burro	  de	  un	  campesino	  se	  cayó	  en	  un	  pozo.	  El	  animal	  
chilló	  fuertemente	  durante	  horas	  mientras	  el	  campesino	  trataba	  
de	  buscar	  algo	  que	  hacer.	  Finalmente	  el	  campesino	  pensó	  que	  el	  
burro	  estaba	  viejo	  y	  que	  el	  pozo	  ya	  estaba	  seco	  y	  necesitaba	  ser	  
tapado	  de	   todas	   formas.	   En	   realidad,	   no	   valía	   la	   pena	   sacar	   al	  
burro	  del	  pozo.	  	  

Invitó	   a	   todos	   sus	   vecinos	   para	   que	   vinieran	   a	   ayudarle.	   Cada	  
uno	  agarró	  una	  pala	  y	  empezaron	  a	  tirar	  tierra	  al	  pozo.	  El	  burro	  
se	   dio	   cuenta	   de	   lo	   que	   estaba	   pasando	   y	   rebuznó	  
horriblemente.	  	   Luego,	   para	   sorpresa	   de	   todos,	   y	   después	   de	  
unas	  cuantas	  paladas	  de	  tierra,	  se	  calmó	  y	  dejó	  de	  chillar.	  

En	   ese	   momento	   el	   campesino,	   extrañado,	   miró	   al	   fondo	   del	  
pozo	  y	   se	   sorprendió	  de	   lo	  que	  vio.	  Con	  cada	  palada	  de	   tierra	  el	  burro	  estaba	  haciendo	  
algo	  increíble:	  se	  sacudía	  la	  tierra	  y	  daba	  un	  paso	  encima	  de	  la	  misma.	  Muy	  pronto	  todo	  el	  
mundo	  vio	  sorprendido	  cómo	  el	  burro	   llegó	  hasta	   la	  boca	  del	  pozo,	  pasó	  por	  encima	  del	  
borde	  y	  salió	  trotando...	  

**********************	  

Puede	  que,	  a	  veces,	  la	  gente	  nos	  tire	  tierra	  encima,	  todo	  tipo	  de	  tierra...	  Lo	  que	  hagamos	  
con	   ella	   depende	   de	   nosotros.	   Podemos	   ver	   esa	   tierra	   como	   un	   obstáculo	   o	   como	   una	  
oportunidad.	  Tú	  decides.	  

El	  truco	  para	  salir	  del	  pozo	  es	  sacudírtela	  y	  usarla	  para	  dar	  un	  paso	  hacia	  arriba.	  Cada	  uno	  
de	   nuestros	   problemas	   es	   un	   escalón	   hacia	   arriba.	   Podemos	   salir	   de	   los	  más	   profundos	  
pozos	  si	  no	  nos	  damos	  por	  vencidos...	  RECUERDA:	  Los	  obstáculos	  están	  para	  superarse.	  

Estas	  son	  las	  5	  reglas	  para	  ser	  feliz:	  

1.	  Libera	  tu	  corazón	  del	  odio.	   	   	  
2.	  Libera	  tu	  mente	  de	  las	  preocupaciones.	  
3.	  Simplifica	  tu	  vida.	   	   	   	  
4.	  Da	  más	  y	  espera	  menos.	  

	   5.	   Da	  más	   y...	   sacúdete	   la	   tierra	   porque	   en	   esta	   vida	   hay	   que	   ser	   solución	   y	   no	  
	   problema	  

¡¡¡	  TENEMOS	  ALGO	  BUENO	  QUE	  CONTAR	  !!!	  

Jueves,	  20	  de	  marzo	  de	  2014	  
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Superar la Crisis 
¡¡Por	  fin	  viernes!!	  Hoy	  quiero	  concluir	  la	  semana	  haciéndome	  eco	  de	  las	  palabras	  de	  una	  persona	  a	  
la	  que	  siempre	  he	  admirado	  enormemente:	  Albert	  Einstein.	  	  

No	  es	  la	  primera	  vez	  que	  lo	  nombramos	  en	  los	  “Buenos	  Días”.	  Todos	  sabemos	  que	  fue	  un	  científico	  
increíble	   y	   una	   de	   las	  mentes	  más	   privilegiadas	   del	   siglo	   XX.	   Lo	   que	   quizá	  muchos	   de	   nosotros	  
desconozcamos	  es	  que	  también	  fue	  un	  gran	  ser	  humano	  de	  profundos	  sentimientos,	  amante	  de	  la	  
paz	  y	  profundamente	  religioso.	  Un	  día	  escribió	  lo	  siguiente:	  

No	  pretendamos	  que	  las	  cosas	  cambien,	  si	  siempre	  hacemos	  lo	  
mismo.	   La	   crisis	   es	   la	  mejor	   bendición	   que	   puede	   sucederle	   a	  
personas	  y	  países	  porque	  la	  crisis	  trae	  progresos.	  

La	  creatividad	  nace	  de	  la	  angustia	  como	  el	  día	  nace	  de	  la	  noche	  
oscura.	   Es	   en	   la	   crisis	   donde	   nace	   la	   inventiva,	   los	  
descubrimientos	  y	  las	  grandes	  estrategias.	  Quien	  supera	  la	  crisis	  
se	  supera	  a	  sí	  mismo	  sin	  quedar	  superado.	  

Quien	  atribuye	  a	  la	  crisis	  sus	  fracasos	  y	  sus	  penurias,	  violenta	  su	  
propio	  talento	  y	  respeta	  más	  a	  los	  problemas	  que	  a	  las	  soluciones.	  	  

La	  verdadera	  crisis	  es	  la	  crisis	  de	  la	  incompetencia.	  El	  problema	  de	  las	  personas	  y	  los	  países	  
es	   la	  pereza	  para	  encontrar	  salidas	  y	  soluciones.	  Sin	  crisis	  no	  hay	  desafíos,	  sin	  desafíos	   la	  
vida	  es	  una	  rutina,	  una	  lenta	  agonía.	  	  

Sin	  crisis	  no	  hay	  méritos.	  	  

Es	  en	  la	  crisis	  donde	  aflora	  lo	  mejor	  de	  cada	  uno,	  porque	  en	  crisis	  todo	  viento	  es	  caricia.	  

Hablar	  de	  crisis	  es	  promoverla,	  y	  callar	  en	  la	  crisis	  es	  exaltar	  el	  conformismo.	  	  

En	  vez	  de	  esto	  trabajemos	  duro.	  	  

Acabemos	   de	   una	   vez	   con	   la	   única	   crisis	   amenazadora,	   que	   es	   la	   tragedia	   de	   no	   querer	  
luchar	  por	  superarla.	  	  

(Albert	  Einstein)	  
*****************	  

Estamos	   en	   cuaresma.	   Desde	   el	   miércoles	   de	   ceniza	   se	   nos	   invitó	   a	   trabajar	   para	   ser	   mejores	  
personas,	   estudiantes	   y	   compañeros.	   Para	   ello	   nos	   propusimos	   ir	   retirando	   los	   obstáculos	   (“los	  
troncos”)	  que	  nos	  dificultan	  el	  camino.	  Acabo	  repitiendo	  las	  últimas	  palabras	  de	  este	  gran	  hombre	  
al	  que	  acabamos	  de	  escuchar:	  “Acabemos	  de	  una	  vez	  con	   la	  única	  crisis	  amenazadora,	  que	  es	   la	  
tragedia	  de	  no	  querer	  luchar	  por	  superarnos”.	  

¡¡¡ FELIZ FIN DE SEMANA !!! 

	  

Viernes,	  21	  de	  marzo	  de	  2014	  


